

平成28年度 入社式

新電気新聞

第50号
発行者
工事部 上林温花

創業四十二年 信頼と実績
株式会社 新電気
埼玉県三郷市早稲田4-7-9
F 電話 0488-9558-2677
A X 0488-9558-2677

入社式の様子



4月1日入社 of 川口君
会社近くの桜も満開です。



四月一日、株式会社新電気では、平成二十八年度の入社式が執り行われました。今年度は中途入社の方を含めて八名の方が新電気に入社されました。

社長挨拶では、「会社は、家族が幸せになるためにと考えています。プロとしての仕事は求められるので、社会人として、各自成長してゆくように」とお話をなさり、新年度が始まるにあたって、新入社員だけでなく社員一同の気持ちを引き締めるような激励の言葉を頂きました。

社長・専務の挨拶の後には新入社員全員が名前をよばれ、それぞれの決意を述べていき、新電気の社員としての意気込みを語りました。

入社式が行われた四月一日はちょうど桜が満開でした。満開の桜を見ると、新年度が始まるにあたっての緊張感も少し和らぎ、明るい気持ちにさせてくれているような気がして、桜の力はすごいなと思いました。

今年度も、前年度同様自分たちの仕事に責任をもって取り組み、社会人として成長しながら仕事をしていけるように努めていきたいと思つた入社式となりました。



～編集後記～

今年も無事、株式会社新電気の入社式を執り行うことが出来ました。私自身も新入社員の1人として挨拶をさせていただいたものの、とても緊張してしまい頭が真っ白になってしまいました。入社式で述べた決意が口だけにならないよう日々仕事に真剣に取り組んでいきたいと思つています。

新たに八名が加わり迎えた平成二十八年度の新電気は、ひとりひとりが自的に成長していけるような会社になればいいなと思つました。



☆トピックス☆

皆さんは、Peyongという食べ物を知っていますか？
Peyongとは、有名なカップ焼きそばペヤングの新商品で、ペヤングよりも価格が安くなって、容量が減らされているものらしいです。初めは、ペヤングを模倣した製品かと思つた方もいらっしゃると思いますが、そこはちゃんとしたペヤングの新商品ですのでご安心を。(笑)
味もペヤングとは若干異なるらしいので、気になった方は是非お店で見かけたら買って食べてみたらいかがでしょうか！